



Jugendchor Österreich 2018

14. Juli 2018 | 19:30 Uhr | Konzert beim St. Pauler Kultursommer, St. Paul im Lavanttal (Kärnten)

15. Juli 2018 | 11:30 | Konzert in der Seminarkirche zu Tanzenberg (Kärnten)

24. November 2018 | Konzert bei Voices of Spirit, Graz

JCO
Jugendchor Österreich
Austrian National Youth Choir
2018

Patronanz für den Jugendchor Österreich 2018

Wir freuen uns sehr, dass Opernsängerin Daniela Fally die Patronanz für den Jugendchor Österreich 2018 übernommen hat und ihr die Jugendarbeit und -förderung besonders am Herzen liegt:

“Österreich wird international immer noch als DIE Kulturnation wahrgenommen. Wir haben somit ein großes Erbe zu ehren, wiederzubeleben und auch weiterzugeben. Mein ureigenstes Anliegen ist es stets, mir die Frage zu stellen, wie man begabte österreichische Sänger und Sängerinnen finden kann. Denn ein Talent, welches immer es sei, muss ja zuerst entdeckt werden bzw. sich zeigen können. In dem Zusammenhang sehe ich sowohl die allgemeinen Schulen in der Pflicht, entsprechende Strukturen zur Talentfindung - sei es im geistigen, im sportlichen oder kreativen Bereich - zu schaffen bzw. zu erhalten. Aber auch Chorvereinigungen und private Initiativen, die mit großem Enthusiasmus ans Werk gehen, leisten hier beeindruckende Arbeit und spenden Menschen viel Freude.

Speziell glücklich macht es mich zu sehen, welches gutes Musikschulnetz es in Österreich gibt und dass hier auch der außerstädtische Bereich recht gut erschlossen ist.



Daniela Fally
© Philipp Jelenska

Immens wichtig sind in dem Zusammenhang landes- oder bundesweite „Wettbewerbs“-Möglichkeiten, wo man sich eventuell einordnen, messen und neuen Ehrgeiz wecken kann.

Ein solches Vorzeigeprojekt ist im vokalen Bereich der Jugendchor Österreich. Die begabtesten SängerInnen Österreichs und Südtirols in der Altersspanne von 17-26 Jahren bilden diese Formation und gehen mit ansteckender Freude ans Werk.

Chorisches Singen hat jedoch nicht nur vokale Argumente für sich, auch menschliche Komponenten werden quasi unbewusst und fast automatisch besonders gefördert: Zusammenhalt, Empathie, sich auch mal zurücknehmen zu können oder auch mal mutig in den Vordergrund zu treten.

Insofern übernehme ich mit größter Freude heuer die Patronanz über dieses außergewöhnliche Projekt und bin schon sehr gespannt auf das heurige Programm, das unter dem Titel „...denn es will Abend werden“ besonderes erwarten lässt.

Und ich hoffe sehr, den einen Sänger oder die andere Sängerin später auf einer Bühne - in welchem Genre oder welcher Art auch immer - wiederzusehen!“